

1月8日（水） 始業式 校長先生のお話です

～おだやかな新年を迎えました 今年も目標に向かって頑張りましょう～

今日は3学期の始業式です。元気にあいさつをしましょう。おはようございます。

2学期の終業式の最後に、「おだやかなお正月が迎えられるようにみんなで祈りましょう」と言ったように、今年のお正月はおだやかに過ごすことができました。おだやかな日が続くとは限りません。失敗したり、困ることもあるかもしれません。そんな時は、学校に来て、みんなで過ごすことによって元気をもらって乗り越えていって欲しいと思います。新年を迎え、新たな気持ちで目標に向かって頑張っていきましょう。

さて、今日から3学期が始まります。みなさんは、1学期よりも2学期に確実に成長しました。3学期は1年のまとめであり、次の学年へのステップへの学期です。さらに成長してもらいたいという思いを込めて、3学期の目標にして欲しい大きな目標、永遠のテーマについて話します。

一つ目は、あいさつです。コロナ禍が終わってから確実に良くなっています。文句のつけようのないぐらいきちんとできる人も多くなりました。しかし、全員ではありません。あいさつは、だれもが当たり前前に身につけなければならない人としての常識です。全員ができるようになりましょう。

二つ目は、全クラス、全教科充実した授業を実現して欲しいということです。2学期の終わりは、1学期よりも目標に近づきました。3学期は100%実現欲しいです。そのために、忘れ物ゼロ、チャイム着席、整理・整頓された教室の環境づくりに気を付けてください。

三つ目は、常に思いやりをもった行動を心掛けてください。お互いに思いやる気持ちを持ち、毎日の学校生活が安心して過ごせるようにしてください。

最後に、四つ目があります。四つ目は、登下校の事です。大人が目がなくとも、登下校のルールを守り、事故なく、人に迷惑をかけずに、自分たちだけで登下校ができるようになりましょう。四つ目の登下校については、14日の全校朝会でもう少し詳しく話します。今日話した四つのことを目標に、充実した3学期にしていきましょう。お話を終わります。